

Sábado 22 de mayo de 2010



NOTICIAS

Economía

Asturias pierde 21 millones de horas de trabajo al año por las bajas, según FADE

La patronal asegura que el absentismo le cuesta a España 900 millones de euros anuales

Oviedo

Asturias pierde 21 millones de horas de trabajo al año por las bajas laborales. La cifra la puso ayer sobre la mesa el secretario general de la Federación Asturiana de Empresarios (FADE), Alberto González, en unas jornadas celebradas ayer en Oviedo sobre el absentismo laboral y a la que asistieron más de un centenar de empresarios. La patronal asturiana reclamó que las mutuas de las empresas tengan competencias en la gestión de las bajas de los trabajadores.

Las bajas por incapacidad temporal suponen en España la pérdida de 8,2 billones de horas laborales al año, afirmó Alberto González. «Mejorar la gestión y control de la incapacidad temporal supondría un ahorro estimado en nuestro país de entre 700 y 900 millones de euros», calculó el secretario general de la patronal asturiana.

«El absentismo por incapacidad temporal es un problema realmente importante, no sólo empresarial sino también social, sobre el que hay que tomar medidas», afirmó González.

Una posible solución, explicó pasaría porque las mutuas estuvieran más implicadas en los procesos de gestión de la incapacidad. «Está demostrado que estos procesos son más eficaces a través de mutuas que a través del sistema público», apostilló el secretario general de la patronal.

La patronal defiende desde hace mucho tiempo que las mutuas laborales deben tener capacidad para dar las bajas laborales y las altas. También se pretende buscar fórmulas que permitan, a través de las mutuas, acelerar los plazos de espera que a veces se alargan en el tiempo para hacer determinadas pruebas a un trabajador, y que por ello puede estar meses de baja.